
 
 

 

 

 

Congregação | ATA   

 

Data: 19/02/2020 Hora início: 13:00 Local: Letras Sala: C 1 

Presentes: Madalena Grimaldi (Diretora); Hugo Backx (Vice-Diretor); Júlio Sekiguchi (Chefe BAB); 1 

Dalton Almeida (Chefe BAR); José Benito (Chefe BAI); Leonardo Ventapane (Chefe BAV); Nora 2 

Geoffroy (Chefe BAU); Vinicios Kabral (Chefe BAH); Madson de Oliveira (Chefe BAT); Benvinda de 3 

Jesus (Chefe BAP); Beatriz Pimenta (Chefe BAE); Doris CLARA KOSMINSKY (Rep. Associado); Ana 4 

Maria Tavares (Rep. Associado); Julie de Araújo (Rep. Adjunto); Dalila dos Santos (Rep. Adjunto); 5 

Fabiana Heinrich (Rep. Assistente/Auxiliar); Aparecida ROSA DE S. f. DA SILVA, André Leonardo (Rep. 6 

T-Administrativo); Michell Felipe (Rep. Discente); Maria da Graça (Sub. Chefe BAF). Ausentes:Ary 7 

Pimenta (Chefe BAF); Carlos Murad (Rep. Titular); Lúcia Maria Sá (Rep. Titular); Ângela Mousinho 8 

(Rep. Titular); Mariana Grególio, MITCHELL FELIPE (Rep. Discentes) Prof. Jose Benito, Professora Nora 9 

Geoffroy e Professora Beatriz Pimenta justificou suas faltas.   10 

Em reunião de Congregação realizada em data, horário e local acima informados, a mesma foi 11 

presidida pela Professora Madalena Grimaldi. A Presidente informou a data da aula inaugural que 12 

será no dia 17 de março no auditório E2.  Comunicou que na Plenária foi falado  sobre a possível  13 

perda dos 26% , mas que a ADUFRJ conseguiu manter o percentual para os docentes.  Comentou 14 

também que vai acontecer uma reportagem para mostrar um pouco de nossa escola e também falar 15 

de Fernando Pamplona.  Comentou também que vai haver uma paralização  no dia 12 de março dos 16 

docentes.  E que a previsão da greve dos técnicos está prevista para o dia 18 de março.  Comunicou 17 

que todos os eventos programados serão divulgado na página da EBA.   Em setembro será o Fórum 18 

de Ciência e Cultura da EBA com vários professores envolvidos.  Avisou  sobre o Edital do PROART - 19 

Será um Edital com verba e com atividades paralelas; UFRJ + 100 com mesas e discussões e quem 20 

tiver interesse passar e-mail para Direção.  Falou do Núcleo de Pesquisa Institucional e que foi 21 

comunicado que tem que ser zerado o BOA do aluno, que o aluno tem que concluir o período e que 22 

as datas de qualificação não podem virar o ano.  Comentou sobre o NIP que é um tipo de Censo da 23 

UFRJ e informou o e-mail para tirar dúvidas.  Comunicou que agora há um novo sistema para auxílio 24 

viagem.  Agora a Unidade é que vai receber um percentual no orçamento para pagamento dos 25 

pedidos  de viagens e passagens .  Será repassado uma verba de R$ 12.000,00 (Doze mil Reais) para o 26 

ano inteiro para capacitação.  Em discussão:  Foi proposto que em vez de ficar esse orçamento para 27 

as viagens dos docentes ficariam para as atividades da Escola e outros eventos de  interesse  da 28 

Escola.  Todos ficaram de acordo.   A Presidente colocou que quem quizer participar de uma 29 

comissão para alencar critérios que se manifeste.    ficou decidido, então, que 50 % para o primeiro 30 

semestre e outros 50% divididos para quem apresentar proposta até o dia 30 de junho de 2020.  A 31 

Presidente lembrou do Plano Nacional de Desenvolvimento- PND que os afastamentos que foram 32 

enviados , todos os pedidos de afastamentos vão para a PR-4 e eles vão analisar vendo se os mesmos 33 

estão na planilha enviada, e estando na planilha , serão aprovadas.   Comunicou que  serão 34 

novamente abertas  para serem modificadas com possíveis afastamentos novos. , mas não temos 35 

data ainda.  Essa verba não envolve pedido para docente que venha participar de banca que é outra 36 

verba.  Comunicou também que o orçamento foi aprovado , mas que o mês de dezembro ainda está 37 

em aberto na UFRJ.  E que o orçamento participativo que será encaminhado e que só temos R$ 38 

118.000,00 que não cobre as despesas da nossa escola. Comunicou que com os recursos dos direitos 39 

autorais conseguimos montar duas salas novas.  comunicou que a Letras ainda não liberou as salas 40 

para o nosso mapa e com isso as aulas provavelmente serão adiadas.  41 



 
O Professor Madson falou da matéria que saiu no Jornal O Globo dos ex-alunos , alunos e professores 42 

da Escola de belas Artes atuando como carnavalesco em Escolas de Samba do Rio de janeiro, 43 

ressaltando que do grupo de 13 agremiações a metade são oriundos da EBA. 44 

Ordem do Dia: 45 

1. Homologação das Atas 23.07.2019; 15.10.19; 25.10.19; 16.12.19 e 28.01.2020 - 46 

Homologadas. 47 

2. Homologação da Ata Solene de Coleção de Grau – Homologada a ata  de colação solene  do 48 

dia 06 de fevereiro de 2020 para os Cursos de Artes Visuais Escultura, Composição de 49 

Interior, Comunicação Visual Design, Conservação e Restauração , Gravura, História da Arte, 50 

Licenciatura em Educação Artística - Artes Plásticas, Licenciatura em Educação Artística - 51 

Desenho. 52 

3. Homologação dos Critérios e Sistemáticas para os concursos  - Homologados os critérios e 53 

sistemáticas que irão ser publicados. 54 

4. Criação de Grupo de Pesquisa “Poéticas Comuns-Arte, Design e Mundo – Professora Irene 55 

de Mendonça Peixoto  - BAV – Aprovado. 56 

5. Comissão de eleição para Membros da Congregação – Aprovados os nomes indicados para 57 

fazerem parte da Comissão para eleição dos novos membros das categorias da congregação 58 

para o ano de 2020 são os Professores Doralice Duque Sobral Filha , Gilberto Rangel de 59 

Oliveira, Claudia Santa Rosa e suplentes professora Ana Paula Corrêa e Maria Cristina 60 

Marinho. 61 

6. Homologação de Professores Substitutos do Departamento BAB – Gravura – 02 vagas – 62 

Homologados os candidatos que passaram na Seleção Roberto de Oliveira  Meneghini e 63 

Daniel de Oliveira Guttmann Bicho. 64 

7. Vagas de Professor Substituto 2020/2 - Aprovadas as vagas para professor substituto dos 65 

Departamentos da Escola , assim como as renovações. 66 

8. Comissão Organizadora de concurso do Departamento BAR -  Ary Pimenta de Moraes Filho, 67 

Carlos Augusto Moreira da Nóbrega, Dalila dos Santos Cerqueira Pinto, Frederico Carvalhjo 68 

dos Santos, Henrique Cesar da Costa Souza, \maria da Graça Muniz Lima e Marina Pereira de 69 

Menezes de Andrade. 70 

9. Pedidos de Afastamentos da/na Sede - Aprovado o afastamento da servidora Renata da 71 

Silva Carvalhaes  no período de 02.03.2020 a 31.10.2021 para participar de Mestrado 72 

Profissional – Rio de Janeiro - Aprovado.  Aprovado o afastamento da Professora Marina 73 

Ferreira Frega do Departamento BAE no período de  23.04.2020 a 27.04.2020 na Cidade de 74 

Porto Alegre  para participação no Seminário Bienal do Mercosul.  Nada mais havendo a 75 

tratar o Presidente encerrou a Congregação e eu, Maria Cristina Marinho, Chefe de Gabinete 76 

da Escola, lavrei a presente ata que vai por mim assinada e por todos os membros presentes. 77 

 78 
 


